



尼崎市立成良中学校

学校だより

平成28年5月20日 NO. 2

自転車安全教室を実施（交通安全にむけて）

4月18日（月）に、尼崎東署・尼崎市生活安全課に依頼して本校グラウンドで自転車安全教室を実施しました。

1年生が、自分の乗る自転車を学校へ持ってきて参加しました。生活安全課の人達によって、グラウンドに道路や横断歩道をかいてもらったり、模擬信号を持ってきて頂いたり、実際とほぼ同じ条件での安全教室となりました。「いったん止まる。」や「ここでは自転車から降り、押して渡る。」など、普段見落としがちなところを実際に自転車を使って体験していく過程で、覚えていきました。

今、自転車保険も大切な話となっています。まわりの安全も考えて自転車に乗りましょう。



組んでいく、またひとつ、先輩達も含め、学校全体で取り組んでいることが評価されました。

「林野庁長官感謝状」を頂きました！

「鳥獣愛護思想の高揚に寄与するところなるものがあつた」ということで、今年度愛鳥週間期間の5月15日に「林野庁長官感謝状」と「盾」を頂きました。

過去にも、環境学習への取り組みに対して、いくつか賞状を頂いています。

邦楽鑑賞会を実施

アジア中央部の音楽文化への理解ということで、4月20日（水）本校多目的教室を使い、全学年、学年毎に分かれて、邦楽鑑賞会を実施しました。

「野花南」というグループに来てもらい、馬頭琴という楽器をもちいての演奏や歌が主の内容でしたが、「のど歌に挑戦」などもおこないました。



市民スポーツ祭より 頑張りました！！

今年度も、4月23日（土）より市民スポーツ祭へ、各部ごとに参加しました。

天気心配もしましたが、ほとんどの日が晴天で気持ち良くプレー出来たと思います。

また各会場へ保護者の皆様も応援に駆けつけてくれました。ありがとうございました。



お知らせします。

(1) 5月号「市報あまがさき」に、本校1年生佐藤希海さんの作品が載っています。昨年小学校6年生のときに参加した「スピーチフェスティバル」の作品で、優秀であるということでの掲載です。タイトルは「平和なくらしはあいさつから」です。

(2) 毎日新聞4月30日（土）朝刊の阪神版に、尼崎で行われた「花と緑のフェスティバル」の記事の中で、「尼崎ネイチャークラブ」の話や、本校3年川勝くんのコメント「多くの人に活動を知ってもらえてうれしかった。」が載りました。



ミニ遠足を実施！！

1年生が、4月26日（火）に「ベイコム公園」まで午前中のミニ遠足を実施しました。



※家庭訪問ありがとうございました

4月末より実施しました「家庭訪問」では、お忙しい中、時間を取って頂きありがとうございました。



【栄誉】大西 裕也くん（3年）
ウェイトリフティング
・兵庫県ウェイトリフティング大会
56kg級 記録152kg 優勝
・市民スポーツ祭
56kg級 記録158kg 優勝

知れば知るほど「あまがさき」

